

Von: Desiree Schlaegel
Gesendet: Mittwoch, 30. Dezember 2020 16:32
An: Post, VerfD
Betreff: Hundehaltergesetz

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dieser Mail möchte ich Stellung beziehen zum kommenden Beschluss des Hundehaltergesetzes.

Bitte bedenken Sie, dass es niemals nur an dem Tier liegt....ein aggressiver Hund bzw ein gefährlicher Hund wurde so erzogen....keiner ist von Natur aus böse und es werden auf diese Art und so vielen lieben und freundlichen Hunden Freiheiten genommen, obwohl sie dies nicht verdient haben.

Das Thema Listenhund ist immer für eine Diskussion bzw Streiterei gut und dennoch muss man sich mit dem Besitzer bzw Erzieher dieses Hundes individuell auseinander setzen und nicht eine gesamte Hunderasse schweren Auflagen unterwerfen, die teils ein glückliches Hundeleben unmöglich machen....

Freundliche Grüße,
Désirée Schlägel